



Pétition adressée à :
Monsieur Anthony Albanese, Premier Ministre de l'Australie

A envoyer à : Amnesty International France
76, boulevard de la Villette
75940 Paris cedex 19

Justice pour Uncle Pabai et Uncle Paul, militants pour la justice climatique en Australie !

Uncle Pabai et Uncle Paul sont des dirigeants communautaires du peuple Guda Maluyigal, dans les îles du détroit de Torrèς, la région la plus au nord de l'Australie. Pendant des milliers d'années, leurs ancêtres, membres de peuples autochtones, ont vécu sur ces îles. Aujourd'hui, en raison du dérèglement climatique, leur mode de subsistance et leurs pratiques culturelles et spirituelles sont en danger. L'élévation du niveau de la mer, qui dans ce détroit augmente deux fois plus vite que la moyenne mondiale, est chaque année plus destructrice : elle érode les côtes, détruit les sites sacrés, ravage les potagers mettant en danger leur alimentation, et menace les infrastructures des îles.

Uncle Pabai et Uncle Paul se sont tournés vers les tribunaux. Ils affirment que le gouvernement australien ne prend pas les mesures nécessaires pour limiter les effets du dérèglement climatique. Si des actions ne sont pas urgentement mises en place, de grandes parties des îles du détroit de Torrèς deviendront inhabitables, et de nombreux habitant·e·s devront quitter leurs terres ancestrales.

Monsieur le Premier Ministre, nous vous demandons de protéger les droits humains des communautés des Premières nations du détroit de Torrèς, et de réduire rapidement les émissions de carbone, conformément à l'engagement pris au niveau mondial de limiter le réchauffement climatique à 1,5 °C.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Premier Ministre, l'expression de ma très haute considération.

Pour connaître la date de fin de cette pétition, veuillez vous rendre sur amnesty.fr/actions-en-cours

	NOM, PRÉNOM	CODE POSTAL	SIGNATURE
1			
2			
3			
4			
5			
6			
7			
8			
9			
10			

Amnesty International France (AIF) traite les informations recueillies sur cette pétition de façon sécurisée afin d'interpeller le Premier Ministre de l'Australie, Monsieur Anthony Albanese. Le responsable de traitement des données est AIF, représentée par son Président, Jean-Claude Samouiller. Conformément aux réglementations en vigueur vous disposez d'un droit d'accès, de rectification, de suppression, de restriction et d'opposition au traitement des données vous concernant.

En signant cette pétition vous acceptez que vos données soient transmises au Premier Ministre de l'Australie.

Pour plus d'information sur le traitement de vos données, les mentions légales sont mises à votre disposition par nos équipes militantes.